Список литературы

Книги

на чувашском языке

Плотников, Ю. Д. Вёлкёштёр олимп ялавё : [статьясем, интервью] / Юрий Плотников. — Шупашкар : Чаваш кёнеке изд-ви, 2009. — 55 с., [4] л. ил. : ил., портр.

Под олимпийским флагом: статьи, интервью.

Силпи, Н. Спорт - сывлах çал куçё : [Шупашкар районё çинчен] / [Н. Силпи ; В. Кузьмин ред.]. – Шупашкар : [и. ç.] (ИП Савинкина В. М.), 2009. – 179 с. : ил., портр.

Спорт - родник здоровья : о развитии спорта в Чебоксарском районе.

Хованский, А. И. Вăрмарсем - Олимп çулёпе : очерксен кёнеки / Анатолий Хованский. — Шупашкар : Çёнё Вăхăт, 2009. — 134, [1] с. : фот. — (Çўлерех, вăйларах, хавартрах). — Автор çинчен калани пур.

Урмарцы на олимпийских дорогах.

Хованский, А. И. Олимп сулё такар мар : Вармар районён спорт энциклопедийён справочникё / Анатолий Хованский. — Шупашкар : Сёнё Вахат, 2012. — 478 с. : ил., портр.

Тернист путь к олимпу.

Хованский, А. И. Пёр таван Таратинсем / Анатолий Хованский. – Шупашкар : Сёнё Вахат, 2010. – 119 с. : ил., портр.

Родные Таратины.

на русском языке

Андреев, М. А. О жизни и футболе : очерки о развитии футбола в Козловском районе Чувашской Республики / Михаил Андреев. — Чебоксары : Новое Время, 2012. — 111 с., [14] л. ил. : портр.

Василий Семенов : к 80-летию со дня рождения / [авт.-сост.] Юрий Плотников. – Чебоксары : [Новое Время], 2013. – 24 с., [4] л. ил. : ил., портр.

Волкова, Г. Н. От старта к старту : физическая культура и спорт в Комсомольском районе Чувашской Республики / Галина Волкова. — Чебоксары : Новое Время, 2008. — 90 с. : ил., карты, портр. — Библиогр.: с. 87-88 (32 назв.).

Вольная борьба, греко-римская борьба и борьба на поясах в Чувашии / [авт.-сост. И. И. Пахомов, В. М. Семенов]. — Чебоксары : Новое Время, 2012. — 618, [1] с. : ил., цв. ил., портр.

- **Всечувашская с**портивная олимпиада (5 ; 2004 ; Чебоксары). V Всечувашская спортивная Олимпиада : [программа]. Чебоксары : [б. и.], 2004. 9 с. : ил, портр.
- **Гречко, Н. М**. Трудною тропою : заметки судьи о спортсменах-гиревиках / Нина Гречко. Чебоксары : Новое Время, 2010. 127 с. : ил., портр.
- **Дмитриев, Н. И.** Первый мастер: [рассказ о спортивном и творческом пути А. Фомина, первого в мире мастера по шашкам среди глухих] / Николай Дмитриев. Чебоксары, 2010. 61 с. : ил., портр. (Жизнь великого спортсмена). Библиогр.: с. 61.
- **Дмитриев, Н. И**. Творчество шашистов Чувашии / Н. И. Дмитриев. Чебоксары : Новое Время, 2011. 98, [1] с. : рис., фот. Библиогр.: с. 98.
- **Железнов, В. И**. Золотая перчатка : (о чувашском боксере В. Соколове) / В. Железнов ; фото С. П. Игнатьева [и др.]. Чебоксары : ГУП «Газета Советская Чувашия», 1998. 96 с.
- **Зайцев, А. И.** Чемпион / Алексей Зайцев, Валерий Шемякин. Шупашкар : Чувашия, 2001. 56 с.
- **Игнатьев, А. В.** Путь к вершинам мастерства : воспоминания / Ардалион Игнатьев ; [предисл. В. Краснова]. Чебоксары : Калем, 2003. 83 с., [6] л. ил. : портр.
- **Каштанов, Н. А.** Путь к истине : история возникновения и развития боевых искусств в Чувашской Республике / Николай Каштанов, фото А. Сугутского [и др.]. Чебоксары : Чувашское книжное издательство, 2000. 333 с. : портр., ил.
- **Кириллов, Ю.** С. Большой ринг: повесть о мастерах бокса мирового класса, воспитанных в Чебоксарах: [о В. Соколове, В. Львове, В. Лаптеве, В. Мельнике] / Юрий Кириллов, фото С. П. Игнатьева. Чебоксары: Чувашия, 1997. 72 с.
- **Кириллов, Ю. С.** В жаркой Барселоне : повесть об олимпийской чемпионке Валентине Егоровой и ее тренере / Ю. Кириллов ; худож. Г. С. Самсонова. Чебоксары : Ассоциация русских писателей Чувашии, 1994. 48 с.
- **Кириллова-Скворцова, Р.** Л. Патриарх шашечного спорта в Чувашской Республике / Р. Л. Кириллова-Скворцова, Р. Л. Кириллова-Храпова, А. Л. Кириллова-Никифорова. Чебоксары, 2010. 45 с. : фот., ил. (Жизнь замечательных людей).
- **Кочков, В. Н.** Вольная борьба в Чувашской Республике (тренировка юных борцов вольного стиля) : учеб.-метод. пособие / В. Н. Кочков ; предисл. В. Краснова, Чуваш. гос. пед. ун-т. Чебоксары : Чувашия, 2001. 47 с. :

портр., фот.

Криков, И. В. Шоркистры спортивные / Криков И. В. – Цивильск : Цивильский издат. дом, 2006. – 182, [1] с., [12] л. ил. : портр. – Библиогр.: с. 182.

Кубок Европы по спортивной ходьбе (5; 2003; Чебоксары). V Кубок Европы по спортивной ходьбе (17-18 мая 2003 г., Чебоксары): буклет. - Чебоксары: [б. и.], 2003. – [22] с.: цв. фот., портр.

Кубок мира по спортивной ходьбе (23; 2008; Чебоксары). 23-й Кубок мира по спортивной ходьбе, 10-11 мая: официальная программа / [предисл. Л. Диака]. – Чебоксары, 2008. – 42 с.: ил., портр.

Мощный прорыв конного спорта Чувашии / Федерация конных видов спорта, Адм. Козловского р-на Чуваш. Респ. ; [сост. В. И. Максимов]. – Козловка, 2007. – 38 с. : ил., портр.

Никишев, К. Н. Начало : воспоминания о годах становления и развития физической культуры и спорта в Чувашии / К. Никишев, В. Никишев ; отв. ред. Ю. Д. Плотников. – Чебоксары : [б. и.], 1997. – 176 с.

Олимпиада Иванова : чемпионка и рекордсменка мира в зеркале прессы и фотографиях / авт.-сост. Ю. Плотников. — Цивильск : РГУП «Цивильская типография», 2002. — 31 с. — (Звезды спорта).

Орлов, А. И. Чувашская национальная борьба как средство физического воспитания : автореф. дис. канд. пед. наук : спец. (13.00.01) - Общая педагогика / А. И. Орлов. – Чебоксары : [б. и.], 2000. – 24 с.

Плотников, Ю. Лыжня - для всех : события и факты, люди в истории лыжных гонок в Чувашии / Ю. Плотников. — Цивильск : Цивильский издат. дом, 2003. — 32 с. : портр.

Плотников, Ю. Шагами быстрыми порадовали мастера ходьбы на V Кубке Европы в Чебоксарах / Ю. Плотников. – Цивильск : Цивильский издательский дом, 2003. – 32 с.

Пьянзина, Н. Н. Этнопедагогические основы физического воспитания чувашей : [моногр.] / Н. Н. Пьянзина, Т. Н. Петрова ; Чуваш. гос. пед. ун-т им. И. Я. Яковлева. – Чебоксары, 2006. – 100 с. : ил., факс. – Библиогр.: с. 63-71 (215 назв.).

Романов, А. Е. Булгаро-чувашское боевое искусство вут-шу = Пăлхар-чăваш çапăçу ўнерё : книга воина / Алексей Романов ; [редкол.: Н. И. Егоров, Г. А. Дегтярев ; худож. К. В. Корачева]. — Чебоксары : [б. и.] (Тип. ЧГИГН), 2013. — 47 с. : рис. — Библиогр.: с. 45 (7 назв.)

Семенов, Н. Спорт на земле цивильской / Н. Семенов. – Цивильск : Цивильский издат. дом, 2007. – 141, [70] с. : портр.

Семенов, Н. С. К Олимпийским вершинам : кн. о спортсменах

Цивильского р-на / Н.С. Семенов. – Цивильск : Цивильский издат. дом, 2003. – 160 с. : портр.

Семенов, Н. С. Парни из стали : посвящ. 40-летию основания «Клуба 200», его воспит. и бессмен. рук. Болеславу Макарову / Николай Семенов. – Юбил. изд. – Цивильск : Цивильск. издат. дом, 2005. – 32 с. : ил., портр.

Сидоров, П. П. Старт за околицей, финиш с рекордом / Петр Сидоров ; [фото С. П. Игнатьева и др.]. – Чебоксары, 2012. – 48, [3] с. : цв. ил., портр.

Скородумов, Н. Г. Физическая культура и спорт в Чувашии (ХХ в.) / Н. Г. Скородумов ; худож. А. А. Астраханцев. – Чебоксары : Чувашия, 1994. – 383 с. – Библиогр.: с. 382 (11 назв.).

Скородумов, Н. Г. Чувашская спортивная энциклопедия: [1600 статей] / Н. Г. Скородумов; [редкол.: А. А. Николаев и др.]. — Чебоксары: Чувашское книжное издательство, 2007. — 398 с., [20] л. цв. фот.: ил., портр. — Библиогр.: с. 381. — Указ. алф.: с. 382-396.

Скородумов, Н. Г. Чувашская спортивная энциклопедия / Н. Г. Скородумов; [ред. совет: С. В. Мельников и др.; худож. И. П. Андреева]. – [2-е изд., доп.]. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 2012. – 446 с.: ил., портр., табл. – Библиогр. в конце кн.: с. 426. – Алф. указ. имен: с. 427-443.

Сорокина, О. Г. Общество «Буревестник» и развитие студенческого спорта в Чувашской АССР (вторая половина 50-х - середина 80-х годов XX века) : автореф. дис... канд. ист. наук : спец. (07.00.02) - Отечественная история / О. Г. Сорокина ; [науч. рук. Степанов В. Р.]. – Чебоксары, 2007. – 22 с. – Библиогр.: с. 21-22 (6 назв).

Спортивные звезды Ядринского района: энциклопедический справ. / Творч. об-ние «Сурские зори»; Ядрин. централиз. библ. система; [авт.-сост. В. В. Муравьев]. – [Ядрин: Сурские зори]; Чебоксары: [Чувашия], 2005. – 117 с.: портр., вкл. л. – Библиогр.: с. 115.

Спортсмены: [очерки] / лит. обработка С.В. Матвеева]; [авт.-сост. Ю. С. Кириллов. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 2005. – 271 с.: ил., портр. – (Библиотека Президента Чувашской Республики; Т. 3).

Стиль в спорте - путь в жизни : [спорт. орг. вост. единоборств Чуваш. Респ.] / [отв. за вып. В. В. Петров]. – Чебоксары : Калем, 2001. – 46 с. : портр.

Фомиряков, Н. А. Велопутешествия : [поездки с территории Чувашии по направлениям на восток, запад, север и юг] / Николай Андреевич Фомиряков. – Чебоксары, 2011. – 156 с. : ил., портр.

Статьи

на чувашском языке

Алексин, И. Вёренме спорт пулашё: [И. Ульянов ячёллё Чаваш патшалах университетёнче спорт комплексне усни синчен] / И. Алексин;

фот. О. Мальцев // Хресчен сасси. – 2002. – 5 аван.

Атал паттар пек маттур пулар... : [Куславккара «Атал» физкультурапа спорт комплексё усални синчен] // Хресчен сасси. — 2009. — 15 ака.

Ачча, В. А. Чакасра сёнё спорт объекчё усалчё / В. Ачча // Канаш ен. — 2009. — 9 юпа. — (Ёслё сул сурев).

Григорьев, В. Кунтан сёнё чемпионсем тухасса шататпар : [Чаваш патшалах ял хусалах академийёнче спорт комплексё хута кайни синчен] / Валентин Григорьев // Хыпар. — 2010. — 20 нарас : фот.

Григорьева, М. ЧПУ спорт комплексёпе пуянланчё / М. Григорьева // Хыпар. – 2002. – 3 аван.

Дюкина, О. Сёнё комплексра кашниех асталаха туптаять-и? : [районсенчи спорт комплексёсем пирки] / Ольга Дюкина ; Светлана Ермакова сан укерчёке // Самраксен хасаче. — 2010. — 5 пуш (№ 8). — С. 6. — Содерж.: «Улапра» сын таталмасть ; Муркашсемшён сывлаха сирёплетесси - тёпре ; Кёлете хитрелёхне сыхласа хаварасшан ; Сивеч ыйтусене татса пама пулашать.

Ермакова, С. Ватăласшăн мар ватăсем : [Кукеçри «Улăп» физкультурăпа спорт керменёнчи бассейна тивёçлё канури кинемейсемпе мучисем, сусăр сынсем ту́левсёр су́реме пултарни синчен] / Светлана Ермакова // Хыпар. — 2009. — 21 пуш.

Ермакова, С. Елчёкре те спорткомплекс усалё : [республикан тёрлё районёсенче тума пуслана спорт комплексёсем синчен] / С. Ермакова // Хыпар. — 2007. - 3 аван. — (Спорт страници / каларама Л. Манякова хатёрленё ; $N \ge 8$).

Иванов, И. Спорткомплексра ёс шавё тарать / И. Иванов // Ял ёсченё (Тавай районё). — 2012.-5 май : фот.

Карпова, А. «Хастар» пире хастар пулма чёнет! : [Хёрлё Чутайра физкультурата спорт комплексё уçални çинчен] / А. Карпова // Пирён пурнас (Хёрлё Чутай районё). — 2012. — 29 август.

Коновалов, Н. Спорт - сывлахшан, сывлах - пурнасшан : [Рассей Правительствин пуслахе В. Путин сершыври спорт инфратытамне аталантарас ыйтупа ирттекрекен видеоконференцие Шупашкар районенчи «Улап» физкультурапа спорт комплексе хутшанни синчен] / Николай Коновалов // Хыпар. — 2009. — 3 юпа.

Кузнецов, Г. Канашра та пур «Локомотив» : [Канаш хулинче физкультурата спорт комплексё уçални çинчен] / Геннадий Кузнецов // Хыпар. — 2008. - 12 нарас.

Ларионов, Н. Вăй патăр, «Паттăр»! : [Патăрьелёнчи «Паттăр» физкультурăпа спорт комплексё çинчен] / Н. Ларионов // Хыпар. — 2009. — 4

ака: фот.

Листопад, Ю. Куславккари комплекс - вун тăваттăмёш : [Куславкка хулинче физкультурăпа спорт комплексё уçăлни çинчен] / Ю. Листопад. // Хыпар. — 2009. — 11 ака : фот.

Листопад, Ю. Мускавринчен кая пулмё : [Шупашкарти «Спартак» физкультурата спорт комплексён территорийёнче сёкленекен виткёслё каток пирки] / Юрий Листопад // Хыпар. — 2009. — 18 сурла.

Листопад, Ю. Сёрпу́сен сывла́х сурчё ала́кне усрё : [«Асамат» физкультура́па спорт комплексё уса́лни синчен] / Юрий Листопад // Хыпар. — 2010. — 27 ута́.

Листопад, Ю. Хальлёхе - тăваттăмёш : [Канаш районёнчи Шăхасан ялёнче физкультурăпа сиплев комплексё уçăлни çинчен] / Юрий Листопад // Хыпар. – 2006. – 10 юпа.

Мареева, Ю. Етёрнесен - Европа шайёнчи сул, чапла спорт керменё: [Етёрне хуларе «Присурье» физкультурапа спорт керменне хута яни синчен] / Юлия Мареева // Хыпар. — 2009. — 9 аван.

Миронов, К. Д. Тăрăшсан çитĕнӳ пулатех : [«Локомотив» спорт шкулĕн тренерĕпе Константин Демьянович Мироновпа калаçни] / Константин Демьянович Миронов ; [Т. Клавдина калаçнă] // Хыпар. — 2012. — 9 нарăс : фот.

Николаева, А. «Илемре» кашни кун сын таталмасть : [Вармарти «Илем» физкультурата спорт комплексё синчен] / А. Николаева // Хёрлё ялав (Вармар районё). — 2010. — 12 пуш : фот.

Осипов, А. Н. «Сёнё салтарсем кётетпёр» : [Шупашкарти «Спартак» спорт шкулён директорёпе Александр Осиповпа шкулта спорт комплексё усма шутлани синчен каласни] / Александр Николаевич Осипов ; Татьяна Тимукова каласна // Хыпар. — 2012. — 3 ака. — (Спорт страници / каларама Татьяна Тимукова хатёрленё).

Петров, А. Боксерсем паларчёс : [Муркаш район центрёнче «Сывлах» физкультурата спорт комплексёнче бокс вай илсе пырать] / А. Петров // Сентеру ялавё (Муркаш районё). – 2009. – 7 чук. – (Спортри усёмсем).

Петров, А. Алак пурин валли те уçа-и? : [республикара уçална физкультурапа спорт комплексесем çинчен] / Андрей Петров // Хыпар. — 2012. — 18 раштав. — (Спорт страници / каларама Андрей Михайлов хатерлене).

Петрова, В. Ёсре те, спортра та маттур Касал ен: [Комсомольски ялёнче «Кётне» физкультурата спорт комплексё усни синчен] / В. Петрова // Хресчен сасси. — 2011. — 24 сёртме: фот.

Петрова, В. Чаваш Ен - малтисенчен пёри : [ялсенче усална спорт

сооружений сем синчен] / Валентина Петрова // Хресчен сасси. — 2012. — 18 ута.

Пысак спорт центрё уçалчё : [Кукесре спорт комплексё уçални синчен] // Вестн. Ишлейского сельского поселения. — 2007. — 9 июля.

Соловьев, И. Тăвайра «Аль» физкультурăпа спорт комплексё уçăлчё / И. Соловьев ; сăн у́керчёкё В. Никитинăн // Ял ёçченё (Тăвай районё). — 2012. — 17 утă : фот.

Сусмет, А. НТВпа пирён синчен кăтартассё: [Кукесри «Улап» спортпа сывлах комплексё синчен] / А. Сусмет // Таван ен (Шупашкар районё). — 2007. — 3 юпа.

Тимофеев, А. «Патварпа» «Ула́п», «Олимппа», «Локомотив» йыхравлассё : [республика́ри физкультура́па спорт комплексёсем синчен] / А. Тимофеев // Хыпар. — 2008. — 5 сёртме. — (Спорт страници : хушма калара́м / калара́ма Любовь Манякова хатёрленё ; № 3).

Трофимова, Л. 20-мёш комплекс - Сёнтёрварринче : [Сёнтёрварринче «Мариинский» спорт комплексне хута яни синчен] / Лина Трофимова // Хыпар. — 2010. - 22 сёртме : фот.

Хованский, А. Ёс кал-кал пырать : Вармарта физкультурата спорт комплексанче ёс шавё вайлансах пырать / А. Хованский // Хёрлё ялав (Вармар районё). -2008. -2 ака.

Шуряшкина, Л. Республика кунё тёлне спорт комплексё уçăлчё: [Комсомольски районёнчи Комсомольски ялёнчи «Кётне» комплекс çинчен] / Л. Шуряшкина // Каçал ен (Комсомольски районё). — 2011. — 23 июнь: фот.

Яковлев, А. Н. Пуласлăха паян çул хыватпăр : [ЧР физкультура, спорт тата туризм министрён çумёнчен Алексей Николаевич Яковлевран илнё интервью] / Алексей Николаевич Яковлев ; [ыйтса пёлекенё] Полина Андреева ; Сергей Журавлев сăн ӳкерчёкё // Танташ. — 2008. — 25 аван (№ 39). — С. 8.

на русском языке

Арзамасова, Л. Нам нужен такой хоккей: [о торжественном открытии тренировочного катка на территории спорткомплекса «Спартак» в Чебоксарах при участии премьер-министра России Владимира Путина] / Л. Арзамасова // Совет. Чувашия. — 2010. — 27 янв.: фот. — (Визит).

Богданова, Н. «Атăл» приглашает друзей спорта : [о торжественном открытии нового физкультурно-оздоровительного комплекса «Атăл» в городе Козловка] / Н. Богданова, В. Константинов ; фот. А Петрова // Знамя (Козловский р-н). – 2009. – 10 апр.

Богданова, Н. В спорткомплексе - день открытых дверей : [день открытых дверей для жителей города Козловки и Козловского района в

новом физкультурно-оздоровительном комплексе «Атал»] / Н. Богданова ; фот. В. Константинова // Знамя (Козловский р-н). – 2009. – 17 апр.

Богданова, Н. Расти новых чемпионов, «Атăл» : [о торжественном открытии нового физкультурно-оздоровительного комплекса в г. Козловка] / Н. Богданова ; фот. А Петрова, В. Константинова // Знамя (Козловский р-н). — 2009. — 15 апр.

Богданова, Н. ФОК «Атал» - главный подарок козловчанам : [о физкультурно-оздоровительном комплексе «Атал» в городе Козловка] / Н. Богданова; фото А. Петрова // Знамя (Козловский р-н). – 2009. – 1 янв.

Бухалёнкова, В. Г. Строительство спорткомплекса близится к завершению : [о физкультурно-спортивном комплексе с. Порецкое] / В. Г. Бухалёнкова // Порецкие вести. — 2008. — 15 нояб.

Быкова, С. Спорт - это здоровье : [о физкультурно-оздоровительном комплексе «Патвар» поселка Ибреси] / С. Быкова // За победу (Ибресинский р-н). – 2012. – 12 дек. ; то же // Сентерушен. – 12 дек.

Васильев, Л. Еще один Дворец в глубинке : [об открытии физкультурноспортивного комплекса «Аль» в селе Янтиково] / Л. Васильев // Совет. Чувашия. — 2012. — 17 июля.

Васильев, Л. На старт выходит Дворец : [о предстоящем строительстве в г. Козловка современного физкультурно-оздоровительного комплекса] / Л. Васильев // Совет. Чувашия. — 2008. — 11 янв.

Ветров, А. Спорт и труд рядом идут : [о физкультурно-спортивном комплексе «Хёлхем», открывшемся в селе Аликово] / Андрей Ветров // МК в Чебоксарах. -2009.-4-11 марта (№ 10). -C.12.

Григорьев, И. Спортивный держим шаг : [ко Дню физкультурника] / И. Григорьев, Ю. Кантышев // Алатыр. вести. – 2005. – 13 авг.

Губанова, Е. «Дельфин» ждет русалок : [о открытии в Порецком физкультурно-спортивного комплекса] / Елена Губанова // МК в Чебоксарах. -2008. -16 дек. -23 дек. (№ 51). -C. 12.

Данилов, В. Спортивный комплекс строится : [о строительстве физкультурно-оздоровительного комплекса в городе Козловка] / В. Данилов // Знамя (Козловский р-н). – 2008. – 26 июня.

Данилов, В. Чудо - дворец в Козловке: это реально : [о строительстве физкультурно-оздоровительного комплекса (ФОК)] / В. Данилов // Знамя (Козловский р-н). -2008.-18 июня.

Демин, Ю. Есть бассейн - будут новые мастера! : [об открытии реконструированного бассейна при Новочебоксарском спорткомплексе] / Юрий Демин ; фото Семена Игнатьева // Молодёж. курьер. — 2006. — 21-28 нояб. (№ 46). — С. 6. — (Спорт Чувашии ; № 38).

Дмитриев, А. В новом учебном году не обошлось без сюрпризов : [об открытии к Дню знаний нового спортивного комплекса в ЧГУ им. И. Н. Ульянова] / А. Дмитриев // Столица Ч. – 2002. – 3 сент.

Егоров, А. «Радуга» приносит радость : [об открытии физкультурноспортивного комплекса в Цивильске] / А. Егоров // Совет. Чувашия. — 2010. — 27 июля.

Егоров, А. В дружбе со спортом : [о физкультурно-спортивном комплексе «Улып» поселка Кугеси Чебоксарского района, который был избран местом для интернет-общения с председателем Правительства Российской Федерации В. Путиным во время совещания по вопросам реализации программы строительства спортивных объектов] / А. Егоров // Совет. Чувашия. – 2009. – 3 окт.

Егоров, А. По соседству спорткомплекс и школа : [об открытии двенадцатого по счету современного физкультурно-спортивного комплекса в с. Порецкое] / А. Егоров // Совет. Чувашия. — 2008. — 16 дек.

Егоров, А. Пустовать спортзалам не дадут : [о строительстве универсальных спортивных комплексов] / А. Егоров ; фото А. Егорова // Совет. Чувашия. – 2007. – 10 апр.

Егоров, А. Спорткомплексы должны работать : [о деятельности физкультурно-спортивных комплексов «Атал» (Козловка) и «Дельфин» (Порецкое)] / А. Егоров // Совет. Чувашия. — 2010. — 17 марта.

Егоров, А. Эстафета новостроек : [об открытии нового физкультурно-оздоровительного центра в городе Мариинский Посад] / А. Егоров ; фото авт. // Совет. Чувашия. -2010.-22 июня.

Егоров, А. «Газпром» дарит дворцы : [об открытии культурноспортивного комплекса в с. Красноармейское] / Александр Егоров // Ведомости Чуваш. Респ. — 2006. — 4-10 апр. (N2 14). — С. 3.

Ермакова, А. Движение «Локомотива» : [об открытии физкультурноспортивного комплекса «Локомотив» в городе Канаш] / Алевтина Ермакова // Республика. — 2008. — 13 февр.

Железин А. К новым спортивным высотам : [о спортивных и физкультурно-массовых мероприятиях, проводимых в городе Шумерля] / А. Железин // Вперед (Шумерлинский район). — 2008. — 9 авг. ; то же // Малалла. — 9 авг.

Зайцева, Е. Будет у комплекса яркое имя : [о строительстве физкультурно-спортивного комплекса в Яльчиках] / Е. Зайцева // Совет. Чувашия. – 2007. – 9 янв.

Здесь закаляются батыры : [о физкультурно-спортивном комплексе «Паттар», с. Батырево] // Моя Империя. -2010. -№ 4 (38). - C. 19-20.

Иванов, В. Спорт и труд рядом идут : [о церемонии открытия спортивного комплекса в Чуваш. гос. с.-х. акад.] / В. Иванов ; фото В. Романова // Совет. Чувашия. – 2010. – 20 февр.

Иванский, В. В Пекин через Чувашию : [о строительстве стадиона в п. Кугеси] / В. Иванский // Совет. Чувашия. — 2006. — 8 авг.

Иванский, В. Курс - на здоровье! И детей и взрослых : [об открытии культурно-спортивного комплекса в селе Красноармейское] / В. Иванский // Совет. Чувашия. — 2006. — 29 марта.

Иванский, В. Спорткомплекс встал на вахту: [о спортивно-культурном комплексе с. Красноармейское, построенном на средства ООО «Волготрансгаз»] / В. Иванский // Совет. Чувашия. – 2006. – 30 марта.

Ильин, С. «Как вы яхту назовете...» : [об открытии физкультурно-оздоровительного комплекса «Патвар» в Ибресинском р-не] / Сергей Ильин // Республика. -2008. -16 янв. (№ 1). -C.2.

Калашникова, Е. Открыт дворец здорового образа жизни : [о физкультурно-спортивном комплексе, Алатырь] / Е. Калашникова // Алатыр. вести. – 2006. – 30 сент.

Ко Дню Республики в Чувашии планируется ввести в эксплуатацию еще три современных физкультурно-спортивных комплекса / Минспорт Чувашии // Вести Чувашии. – 2010. – 15 мая (№ 18). – С. 102.

Краевский, Н. Долгострой для спортсменов : [о ходе строительства спортивного комплекса Федерацией футбола Чувашии в районе универмага «Шупашкар»] / Николай Краевский // МК в Чебоксарах. — 2012. — 2-9 мая (\mathbb{N}_2 19). — С. 2.

Кузьмин, Б. На Волге появился «Атал»: [об открытии физкультурнооздоровительного комплекса «Атал» в г. Козловка] / Б. Кузьмин // Совет. Чувашия. – 2009. – 11 апр.: фото.

Кузьмин, К. Центр спорта и здоровья : [об учебно-спортивном комплексе ЧГУ] / К. Кузьмин // Ульяновец. — 2003. — 24 нояб.

Ледовый дворец для Чебоксар : [о плане строительства на территории стадиона «Олимпийский» в Чебоксарах многофункционального спортивного комплекса с ледовым дворцом] // Совет. Чувашия. — 2008. — 8 окт.

Матвеев, С. Подростковый клуб - альтернатива подворотне : [о спортивных клубах г. Новочебоксарск] / С. Матвеев // Совет. Чувашия. — 2004. — 14 июля.

Матвеев, С. Дружить учебе со спортом : [об открытии к Дню знаний нового спортивного комплекса в ЧГУ им. И. Н. Ульянова] / С. Матвеев ; фото О. Мальцева // Совет. Чувашия. -2002.-3 сент.

Мурзаева, Л. Чурачикцы гордятся своим Домом спорта / Лариса

Мурзаева // Цивильский вестн. – 2009. – 16 окт.

Настоящий праздник для ядринцев : [об открытии в г. Ядрин физкультурно-спортивного комплекса «Присурье»] // Республика. — 2009. — 9 сент. (N_2 37). — С. 3.

Николаев, Е. Чемпионы зовут за собой : в Чебоксарах построят спорткомплекс для теннисистов / Е. Николаев ; [беседовал А. Егоров] // Совет. Чувашия. – 2012. – 23 марта : фот.

Николаева, Н. Здоровый образ жизни не на бумаге, а в спортзале : [о работе оздоровительного комплекса «Атăл» г. Козловки] / Н. Николаева // Знамя (Козловский р-н). -2010.-22 янв.

Николаева, Н. ФОК «Атăл»: сказка стала былью : [о физкультурно-оздоровительном комплексе «Атăл» г. Козловки] / Н. Николаева // Знамя (Козловский р-н). -2009.-19 авг.

Петров, Ю. А. ФОК - центр спортивной жизни города : [беседа с директором ФОК «Атал» города Козловки Юрием Александровичем Петровым] / Ю. Петров ; [беседовал] А. Какорлатов // Знамя (Козловский р-н) - 2009. – 17 июля.

Приверхов, Л. Объект - украшение Урмар : [о предстоящем открытии физкультурно-оздоровительного комплекса в поселке Урмары в День республики] / Л. Приверхов // Совет. Чувашия. – 2009. – 14 мая.

Серов, В. Здоровье - наш конек : [о ходе строительства на территории спорткомплекса «Спартак» г. Чебоксары крытого тренировочного катка с ледовым полем площадью более 2 тысяч квадратных метров] / В. Серов // Совет. Чувашия. – 2009. – 15 авг. : фот.

Синицкий, А. Начинается строительство серии спорткомплексов / А. Синицкий // Совет. Чувашия. – 2005. – 19 окт.

Спорткомплексу «Присурье» - два года // Знамя труда (Ядринский р-н)). -2011.-14 сент.; то же // Ё ς ялав ξ . -14 сент.

Степанов, Ю. Стройка как жизнь : [о строительстве физкультурноспортивных комплексов в республике] / Ю. Степанов // Совет. Чувашия. — 2013. — 1 марта : фот.

Фрискин, М. В Аликово появился новый спорткомплекс : [о введении в эксплуатацию физкультурно-спортивного комплекса «Хёлхем] / Матвей Фрискин // Аргументы и факты. – 2009. – 4 марта (№ 10). – Прил. с. 2. – (АиФ - Чувашия).

Фролов, В. В ФСК «Присурье» - за здоровьем : [о спортивном комплексе г. Ядрин] / В. Фролов // Знамя труда (Ядринский р-н). -2009.-2 дек. : фот. ; то же // Ӗҫ ялавё. -2 дек.

«Хастар» как завершающий акконд : [о торжественном открытии

физкультурно-спортивного комплекса в с. Красные Четаи] // Республика. — 2012. - 29 авг. (№ 39).

Электронные ресурсы

Спортивная гордость Чебоксарского района [Электронный ресурс] / Центр. б-ка Чебоксар. р-на. — Электрон. текстовые дан. — Кугеси : Центр. библиотека Чебоксар. р-на, 2011. — 1 электрон. опт. диск (CD-ROM) : цв. : ил., портр.

Спортивная Чувашия [Электронный ресурс] / Гос. архив электронной и кинодокументации Чуваш. Респ. [и др.]. — Электрон. текстовые дан. — Чебоксары : Гос. архив электронной и кинодокументации Чуваш. Респ., 2008. — 1 электрон. опт. диск (CD-ROM) : цв., зв. — Систем. требования: РС не ниже класса Pentium I ; 32 Мb RAM ; Windows 2000/XP/NT ; Internet Explorer 5.0 ; дисковод CD-ROM 4-х и выше. — Загл. с титул. экрана.